Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de agosto de 2015.

INTENSIFICA ECATEPEC RECONSTRUCCIÓN DEL TEJIDO SOCIAL CON 100 PROYECTOS PREVENTIVOS

* Implementa acciones para que más de 6 mil habitantes de colonias vulnerables cuenten con oportunidades para mejorar su calidad de vida

Como una forma para evitar conductas antisociales en el municipio, Ecatepec cuenta con casi 100 proyectos derivados del Programa Nacional para la Prevención de la Violencia y la Delincuencia (PRONAPRED), que es una estrategia de la federación para abatir las condiciones de vulnerabilidad de la ciudadania, lo que convierte a la localidad en el primer lugar a nivel estatal con el mayor número de este tipo de acciones.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, informó que los proyectos consisten en la generación de fuentes de empleo, oferta de servicios públicos, recuperación de espacios para fomentar el deporte y la sana convivencia, además de pláticas y talleres sobre la reestructuración del tejido social.

Dio a conocer que Ecatepec es el único municipio en el que se realizan Ferias y Foros que incluyen pláticas y talleres sobre violencia intrafamiliar, prevención del embarazo en adolescentes, actividades recreativas que contribuyen al autoempleo, así como asesorías jurídicas y psicológicas de forma gratuita.

"A través del PRONAPRED, en Ecatepec, principalmente en los tres Polígonos, Norte, Centro y Sierra, se han intensificado las acciones para coadyuvar a que más de 6 mil habitantes de zonas vulnerables de la localidad cuenten con una mejor calidad de vida", puntualizó.

Uno de estos proyectos es el denominado Acuaponia Ehécatl, el cual, con una inversión federal de 1 millón 800 mil pesos, logra la crianza de truchas y el cultivo de hortalizas que favorecen la productividad y la mejora económica de más de 10 familias; actualmente funcionan uno en San Andrés de la Cañada y otro en Ciudad Cuaultémos.

Explicó que a través del PRONAPRED –que para 2015 tiene proyectados 57.5 millones de pesos– se realizan diagnóstico, diseño y evaluación de los proyectos de prevención, para atender los factores de riesgo en niños, jóvenes, mujeres y adultos mayores.

Derivado de estos estudios, este programa intensificó sus acciones en las zonas del municipio detectadas como de mayor vulnerabilidad, las cuales dividió en los polígonos Norte, Centro y Sierra, que concentran parte de la población de Ciudad Cuauhtémoc, Aragón y San Andrés de la Cañada, respectivamente, en donde se pretende la recuperación de por lo menos 20 espacios públicos en cada uno.

Durante una gira de trabajo en la localidad, Eunice Rendón Cárdenas, encargada de la Subsecretaría de Prevención y Participación Ciudadana de la Secretaría de Gobernación, reconoció la seriedad y estrategia con la que el Gobierno de Ecatepec enfrenta los temas de seguridad y reconstrucción del tejido social, por ello, dijo, es fundamental continuar con las acciones en materia de prevención en zonas estratégicas.

"La violencia y el delito son fenómenos multicausales, por lo que la atención de ellos debe ser integral a través de la construcción de capacidades, formando redes ciudadanas para favorecer la convivencia, por ello brindamos a la población alternativas de deporte, arte y cultura", refirió.

De 2013 a 2015, el municipio ha realizado 13 Ferias Integrales y dos Foros para la Prevención de Violencia y Delincuencia; 15 proyectos de creación de Huertos Aeropónicos y dos más de Crianza, Producción y Venta de Caracoles, así como iniciativas para la fabricación de jabones, velas, ropa, calzado, purificación de agua y artesanías, en las que a través del recurso federal se brindan insumos, materiales y equipo para su funcionamiento.













